



Handtaschen „wie neu“ zum Schnäppchenpreis

Zonta-Club Westfälischer Friede veranstaltet Benefiz-Taschenbörse

Welche Frau hat nicht schon einmal die Erfahrung gemacht, dass die chice Tasche zwar wirklich chic ist, aber eben doch nicht so recht zu ihren anderen Kleidungsstücken passt. Mit einer Taschenspende für die Benefiz-Taschenbörse können Frauen nun ein gutes Werk tun. Und auch gleich eine neue Tasche finden.

„Spende eine, kaufe eine!“ lautet das Motto der alljährlichen Benefiz-Handtaschenbörse, die der Zonta-Club Westfälischer Friede Osnabrück zugunsten von Frauen in Not durchführt. Die Zontians sammeln den ganzen August über gut erhaltene oder ungebrauchte Handtaschen und bieten sie ab sofort bis zur Kulturnacht am 31. August günstig zum Verkauf an. In den Räumen der Boutique Ambiente in der Bierstraße 13 gibt es bereits eine umfassende Auswahl an praktischen Alltagsbegleitern ebenso wie an ausgefallenen Schmuckstücken, teils aus Privatbesitz, teils von Firmen gespendet.

Ambiente-Inhaberin und Zonta-Mitglied Ulrike Bubinger zeigt da etwa eine elegante rote Wildleder-Clutch, die sich mit einem Handgriff zu einer Businessstasche vergrößern lässt, eine auffällig lila-orange gestylte Tasche von Versace oder eine elegante schwarze Lackledercreation von Arcadia. Neben diesen hochwertigen Taschen, die zu einem Bruchteil ihres Neupreises verkauft werden, finden sich auch einfache Leder- oder Stofftaschen, Schultertaschen, Rucksäcke und gelegentlich sogar einmal ein Ranzen. „Wir haben eine Tasche für jede Frau“, verspricht Bubinger, bittet aber zugleich um weitere Taschenspenden. „Wir können sofort Nachschub gebrauchen, denn wir sind schon mitten im Verkauf.“

Die Aktion endet am 31. August mit einer Party im Rahmen der Kulturnacht: „Dann bekommt jede Besucherin einen Prosecco oder ein Wasser, wir stellen ihnen unsere Ideen und Aktionen vor und freuen uns über hoffentlich hohe Einnahmen zugunsten unserer Projekte.“ Der Zonta-Club unterstützt zum Beispiel regelmäßig die Frauenberatungsstelle, vergibt Stipendien an MINT-Studentinnen, organisiert einen Jugend-Wettbewerb gegen Gewalt im Netz sowie Aktionen gegen Gewalt an Frauen.

Text und Bilder: Petra Pieper, Zonta-Club Westfälischer Friede



Ambiente-Inhaberin und Zonta-Mitglied Ulrike Bubinger freut sich auf neue Taschenspenden und viele Käuferinnen!